

	Antrags-Nr.	
	1478-AT/2014	

Antrag

Herr Gerhard Schneider
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Antrag der CDU-Stadtratsfraktion - Festlegung der Mindestschülerzahl für die Grundschule Neuenhof

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	26.02.2014	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	06.03.2014	

I. Beschlussvorschlag

**Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:
Die Festlegung der Mindestschülerzahl pro Klasse für die Grundschule Neuenhof auf 14 Kinder für den Zeitraum 2014 – 2020**

II. Begründung

Die von der deutschen Kinder- und Jugendstiftung geförderte Initiative zur Errichtung eines „Bildungshauses“ (Kindergarten und Grundschule unter einem Dach) am Standort der Grundschule Neuenhof arbeitet seit 2011 intensiv an der Umsetzung dieses Projektes.

Seither wurden inhaltliche und räumliche Konzepte erarbeitet, parallel dazu wurden in ehrenamtlicher Arbeit viele Aktivitäten zur Sanierung der Grundschule unternommen. Diese beispielhaften Aktivitäten wurden im Dezember 2013 mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Eisenach ausgezeichnet.

Ebenfalls im Dezember 2013 hat sich eine Anschlussinitiative gegründet, die sich vorrangig der baulichen Umsetzung des Konzeptes widmet.

Die durch den Stadtratsbeschluss vom April 2013 festgelegte Mindestschülerzahl von 20 Kindern pro Klasse, deren Nichterreichung zur Schließung der Schule führen könnte, kann die bislang erfolgreiche Arbeit der Initiative während dieser Aufbauphase behindern bzw. zunichte machen.

Um hier Sicherheit zu geben und störungsfreie Weiterarbeit zu ermöglichen, soll die Schülerzahl pro Klasse für die Grundschule Neuenhof entsprechend den Vorgaben der Verwaltungsvorschrift des Thüringer Ministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kunst vom 12.12.2013 (VVOrg S1415) zur Organisation des Schuljahres 2014/2015 auf 14 Kinder für den Zeitraum von fünf Jahren festgelegt werden.

Herr Gerhard Schneider
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion